
Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung des Ausschusses für
Stadtentwicklung, Bau, Planung, Umwelt und Landschaftsschutz am 05.02,2018

Beginn:
Ende:

18.00 Uhr
19.40 Uhr

Anwesende: Stadtvertreterin Frau K. Reichler
Stadtvertreter t-lerr B. Wendt
Stadtvertreter Herr Dr. Borchardt (ab 1 8.15 Uhr)
Stadtvertreterin Frau S. Geß
Stadtvertreter Herr G. Winkler
Sachkundiger Einwohner Herr S. Becker

Es fehlte: Sachkundige Einwohnerin Frau B. Puskeiler entsch.
Stadtvertreter Herr T. Lehner entsch.

Von der Verwaltung nahm teil: 1 . Stellv. Bürgermeister Herr R. Kropp
Frau Herbst

Auszubildende Frau Arndt

Gäste: keine

[ TOP

Nr.

1.

1.1,
1.2

J Gegenstand und Nr. der Sitzungsvorlage l Beschluss bzw. Beratungsergebnisl
Frau Reichler eröffnete den öffentlichen Teil der
Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,
Bau, Planung, Umwelt und Landschaftsschutz.
Frau Reichler stellte fest, dass der Ausschuss
durch Ladung vom 29.01.2018 ordnungsgemäß
einberufen wurde. 6 Ausschussmitglieder sind
anwesend, die Beratungsfähigkeit ist gegeben.

l

Anwesende 5 von 8

1.3 Frau Reichler stellte fest., dass eine ÄnderunglAbstimmungserq, ebnis:
zur Tagesordnung vorliegt: l Ja-Stimmen:5
Neu TOP 6: Satzungsänderung derl
Innenbereichssatzung Einhusen für den
Neubau einer Zisterne im Bereich einer
festgesetzten Grünanlage

1.4
IAbstimmun ser ebnis:

Genehmigung der Niederschrift vom 06.ll.20l71Ja-Stimmen:4
rnit der.Vor,auss,et,zung eine,r Woitänderung vonl Stimmenthaltungen: 1
,,Penny" auf ,,Lidl" in TOP 2.4.

2. Barriere Freie Umgestaltung
Bahnhofvorplatzes, Bau einer Rampe

'?

Herr Kropp berichtete, dass der
Zuwendungsbescheid in Höhe von
215.726,53 EUR vom LFI (Landesförderinstitut)
bewilligt wurde, mit einem Kofinanzierungsanteil
von 53.931,64 EUR. Die Planung des
Bauvorhabens findet durch ,,BDC Dorsch
Consult Ingenieurgesellschaft" statt. Die
Baumaßnahme soll bis zum 31.07.2018
fertiggestellt werden. Vor der eigentlichen
Tiefbaumaßnahme sind Baumfällungen zur
Baufreimachung des Baufeldes notwendig.



2

3.

Diese sollen noch im Februar begonnen
werden.

Umgestaltung des Pausenhofes der
Grundschule ,,Am Mühlenberg"

l l

Herr Kropp berichtete, dass der
Zuwendungsbescheid in voller Höhe
(210.911 EUR) vom LFI bewilligt wurde. Der
Kofinanzierungsanteil liegt bei 52.727 EUR.
Die Kosten werden voraussichtlich die geplante
Höhe nicht erreichen. Eine korrigierte
Kostenübersicht liegt noch nicht vor. Der
vorgestellte Planentwurf wird zur
Baugenehmigung eingereicht.
Die überarbeitete Kostenberechnung wird dem
BA vorgelegt.
Die Auftragsvergabe mit den tatsächlichen
Baukosten wird von der STV beschlossen.

4, Information-zum Haushaltsplan 2018 von der
Sitzung des Finanzausschusses am 30.01 .2018

Anwesende 6 von 8

Abstimmungsergebnis:
Ja-Stimmen:4

Stimmenentha!tungen:2

Der Finanzausschuss der Stadt Kröpelin teilte
mit, dass die geplanten investiven Maßnahmen
im Haushaltsplan verbleiben und der STV zur
Beschlussfassung im HH-Plan 2018 vorgelegt
werden..

Hierbei handelt es sich um die

Zisternen in Parchow-Ausbau und

Einhusen, -

die Umgestaltung des Pausenhofes der
Grundschule ,,Am Mühlenberg"
den barrierefreien Ausbau des Gehwegs
vom Rathaus -zum Kriegerdenkmal und
Anbindung an den Hohlweg und dem
Rückbau der maroden Treppe, -
die Umgestaltung des Bahnhofvorplatzes
(barrierefreie Rampe),-
die Straßenerneuerung einschließlich
Gehwege und Beleuchtung in der
Straße des Friedens -

Erneuerung des Gehweges einschließlich
Beleuchtung in der Schulstraße.(Bützower
Straße - Alte Ziegelei) und Bölkenhufen
zum Lidl

5. Information über die Auftragsvergaben von der
Sitzung des Hauptausschusses am 24.01 .2018

Herr Kropp informierte, dass die Phasen 3-9
nach der Honorarordnung der Ingenieure des
Bahnhofvorplatzes im Hauptausschuss
beschlossen wurden.
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6. Satzungsänderung bestehender Bäume von ...

Herr Kropp teilte mit, dass durch den Bau der
Zisterne in Einhusen einige Bäume geföllt
werden müssen, die bisher durch eine Satzung
davor geschützt werden. Durch eine Änderung
do:,S,:' Sff,tz,u,25,sonll: einoe ,r,l,1."',a 2er, :,tö. rend€e.nl Abstimmungsergebnis:!i:ä.urr;4.e,rf6!g2n4. .[):e4!esch!uss;mpf5hhu.ng r;l nJa'-'Stimm"""ii.ieni' :?6die Stadtveitretersitzung wurde einstimmig
gefasst.

7. Anfragen, Anregungen, Informationen

Frau Geß bemerkte, dass im Kreuzungsbereich
der Lindenstraße ein Kanaldeckel tief
eingesunken ist und dadurch ein Schlagloch für
Autos entstanden ist.

Herr Kropp will den Zweckverband darüber in
Kenntnis setzen.

Herr Winkler bittet um den aktuellen
Sitzungsplan für das Jahr 2018.
Herr Kropp kümmert sich um die genannte
Angelegenheit.

8. Durch Frau Reichler wurde der öffentliche Teil
der Sitzung um 19.19 Uhr geschlossen

Karin Reichler
Ausschussvorsitzende

,a'J[?(Jd'f'
Auszubildende Paula Arndt

Schriftführerin


